

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era modern ini, pesatnya kemajuan teknologi saat ini menyebabkan kemajuan dalam pengembangan piranti lunak. Kompetisi dalam dunia kerja kian ketat dikarenakan banyaknya saingan yang ingin mendapatkan pekerjaan. Tidak hanya melihat dari ijazah saja, melainkan banyaknya pengalaman yang telah diperoleh juga menjadi acuan dalam dunia kerja.

Di Universitas Multimedia Nusantara terdapat salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana, salah satunya yaitu melakukan Praktik Kerja Lapangan atau yang bisa disebut Magang. Upaya ini dilakukan untuk menciptakan lulusan yang siap serta mampu bersaing dalam dunia kerja saat ini. Dalam kegiatan kerja magang, mahasiswa diharapkan dapat bekerja secara nyata dan terlibat langsung dalam perusahaan agar dapat merasakan bagaimana lingkungan dunia kerja, dengan bekal ilmu yang telah dipelajari di perkuliahan. Dengan ini, kerja magang yang dilakukan bisa memberikan pengalaman berharga pada saat menghadapi dunia kerja.

The Jakarta Post merupakan surat kabar harian di Indonesia yang dimiliki oleh PT. Bina Media Tenggara dan PT. Niskala Media Tenggara. Perusahaan The Jakarta Post juga merupakan salah satu perusahaan yang terjun di dunia media berbahasa Inggris. Karena perkembangan era yang pesat, The Jakarta Post tidak hanya membuat media cetak, tetapi juga membuat media online di mana media tersebut dapat diakses melalui internet. Sasaran dari perusahaan The Jakarta Post ini adalah masyarakat asing.

Perusahaan ini menjadi pilihan penulis untuk menggali pengetahuan dan mendapatkan pengalaman di dalam dunia kerja secara lebih rinci dan dalam.

Perusahaan The Jakarta Post memberikan tugas kepada penulis untuk membuat fitur tambahan yang akan digunakan pada *website* The Jakarta Post. Fitur tambahan yang dibuat yaitu fitur kamus, di mana fitur ini berfungsi untuk membantu pembaca harian The Jakarta Post dalam mencari kata yang tidak diketahui penjelasannya oleh pembaca.

Teguh Setiawan mengungkapkan bahwa kamus merupakan alat untuk menginformasikan ejaan dan makna yang lengkap. Adanya variasi jenis kosakata dalam kamus, termasuk kosakata tabu, yang bisa membantu pengguna kamus untuk mengetahui arti dari kata tersebut (Setiawan, 2016).

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari tujuan praktik kerja magang yang dilakukan untuk menyelesaikan mata kuliah magang yang diwajibkan sebagai salah satu syarat kelulusan untuk mendapatkan gelar S1 Universitas Multimedia Nusantara. Sedangkan Tujuan dari kerja magang ini yaitu:

- A. Menambah pengalaman dari bekerja di satu tim dalam menyelesaikan suatu proyek besar
- B. Dapat mengenal dan beradaptasi dalam lingkungan dunia kerja,
- C. Mengimplementasikan ilmu di bidang *website* yang sudah di dapat di kampus ke dalam dunia kerja.

- D. Menambah ilmu pelajaran di bidang *website* menggunakan *framework* Laravel.
- E. Mengasah kemampuan memecahkan masalah.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang dilakukan dari tanggal 13 Juli 2020 sampai dengan 13 Oktober 2020 dengan pembimbing lapangan bapak Adri Putranto, selaku Lead Developer The Jakarta Post. Perusahaan The Jakarta Post mengizinkan karyawan baik itu yang berstatus karyawan tetap maupun magang untuk bekerja bergantian seminggu sekali di kantor dikarenakan pandemi Covid-19, dan untuk mengurangi terjadinya penularan. Pelaksanaan Kerja magang dilakukan secara *Work From Office* (WFO) di setiap hari Selasa dan secara *Work From Home* (WFH) di setiap hari Senin, Rabu, Kamis, dan Jumat. Penulis juga diwajibkan mengisi *logbook* harian untuk dijadikan absen masuk kerja dan untuk mendokumentasikan sampai mana hasil pengerjaan penulis. Penulis juga diberikan bimbingan magang setiap hari Selasa saat penulis masuk ke kantor. Tempat pelaksanaan kerja magang adalah di The Jkt Post Building, Jl. Palmerah Barat No.142-143 1 2, RT.1/RW.2, Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10270.